INDICADORES/3B TRM

DOLAR \$3,440,66 W

EURO \$3.810,53 W

Akenatón: la última obra de trilogía de los retratos de Glass/11A

**EDITORIAL** El pacto social/3A

Israel: acusan de corrupción al primer ministro Netanyahu/2B

## **TOP 4**

# Duque anuncia profundización del diálogo social



MILES DE personas participaron de manera pacífica en las marchas que se desarrollaron en Bogotá y que partieron desde diferentes puntos y confluyeron en la Plaza de Bolívar. Ya en la tarde se presentaron algunos desmanes./AFP

Tras una jornada de paro nacional que fue mayoritariamente pacífica y que se vio empañada al final de la tarde por actos vandálicos en algunas ciudades, el presidente Iván Duque anunció anoche que va a profundizar el diálogo social y a ampliar la agenda de inversión del Estado para los sectores más necesitados.

La protesta se desarrolló en la mayoría del país con marchas masivas y desordenes aislados. Sin embargo, en ciudades como Bogotá, Cali y otras urbes al cierre de la tarde hubo desmanes en sitios muy puntuales que llevaron a la intervención de la Fuerza Pública, en tanto que en la capital vallecaucana fue aplicar el toque de queda desde las 7 de la noche.

A ello se sumó que en horas de la noche se realizó en la capital del país un cacerolazo, este sí absolutamente pacífico y con ambiente festivo, exigiendo del Gobierno mayor atención a las peticiones de la ciudadanía.

- Alcalde Enrique Peñalosa dijo que daños superan los \$10 mil millones.
- En Cali fue necesario que el Ejército saliera a las calles del sur de la ciudad.
- En Facatativá también se decretó toque de queda y Ley Seca./4A/5A

# Fitch urge más medidas para reducir el déficit fiscal

Un mayor esfuerzo en materia fiscal pidió la calificadora Fitch Ratings al Gobierno nacional, para reducir y acortar el déficit fiscal.

Esta situación se presentó cuando la agencia de calificación de riesgo ratificó a Colombia con la nota BBB-, con una perspectiva negativa, una nota que obedece a las políticas macroeconómicas del país gobernadas por una alta dependencia de los productos básicos, cuentas externas más débiles, flexibilidad fiscal limitada, aumento de la carga de la deuda pública y debilidades estructurales en términos de bajo PIB per cápita e indicadores de gobernanza más débiles en relación con sus pares./7A

## Los proyectos que están frenados por la tributaria

Son varias las iniciativas económicas que, al parecer, deberán esperar hasta 2020 para que se les dé trámite en las comisiones Terceras de Senado y Cámara, debido a que el proyecto reforma tributaria centra la atención de los parlamentarios. Según Richard Aguilar, de Cambio Radical, los días que restan los va a "absorber directamente la ley de crecimiento económico"./6A

# Simplemente su 'majestad' del tenis, Roger Federer

En lo que se presagia será una velada inolvidable, Roger Federer, el mejor tenista del mundo, engalanará la cancha del Movistar Arena, para enfrentar en un partido de exhibición al alemán Alexander Zeverev, considerado como una de las grandes promesas de la nueva generación del deporte a nivel mundial. El suizo llegó ayer a Bogotá y jugará./8A